



Court métrage sur le Harcèlement

publié le 15/02/2019

Suite à la journée du 8 novembre dernier, journée de lutte contre le harcèlement, Mme Picaud, professeur de mathématiques au collège a souhaité insister davantage sur ce phénomène en réunissant une équipe de volontaires parmi les élèves afin de réaliser une vidéo de sensibilisation. Aidé par le réalisateur Tchai Vang, les élèves ont tout d'abord élaboré un texte sous forme de slam, qu'ils ont ensuite mis en voix. Destinée à sensibiliser les élèves, cette vidéo s'adresse aux harcelés mais aussi aux harceleurs.

Un grand bravo donc à tous ces élèves volontaires, très impliqués dans ce projet !

Bon visionnage...

Document joint

 Court métrage Harcèlement (MPEG4 de 19.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.